

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* dan merepresentasikan penerapan ilmu praktik dan teori yang diperoleh penulis selama perkuliahan, dan keahlian – keahlian ini diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi penulis. Penempatan PKL pada Balai Karantina Ikan, Pengendalian Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan (BKIPM) Lampung selama 2 bulan yaitu pada bulan tanggal 01 April sampai dengan 31 Mei 2019. Penulis mendapatkan pembagian pelaksanaan kerja, yaitu pelaksanaan kerja pada bagian Tata Usaha, dan bagian Tata Pelayanan. Kegiatan yang dilakukan pada bidang – bidang kerja ini meliputi, Kearsipan surat, administrasi, dan tata kelola pegawai.

Dalam pelaksanaan praktik kerja lapangan yang telah dilaksanakan di Balai Karantina Ikan, Pengendalian Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan (BKIPM) Lampung, penulis mendapatkan permasalahan. Permasalahan terdapat pada pengarsipan dan tata kelola surat. Maka, penulis mampu menyelesaikan permasalahan yang terdapat di perusahaan, yaitu, dengan membuat sebuah aplikasi sederhana berbasis *desktop*. Aplikasi tersebut merupakan aplikasi pengarsipan surat yang bernama EMAS (Elektronik Manajemen Administrasi Surat). Aplikasi ini dapat menyimpan data surat masuk, surat keluar, serta report surat. Aplikasi ini di terima dengan baik dan telah diterapkan di perusahaan, sehingga memudahkan dan menyelesaikan permasalahan yang terdapat di pelaksanaan kerja sebelumnya. Dengan terciptanya aplikasi ini maka penulis telah mampu mempresentasikan penerapan ilmu praktik dan teori yang telah diperoleh selama proses perkuliahan. Dan terlasananya proses aktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* penulis.

Kata Kunci: Universitas Teknokrat Indonesia, PKL, Balai Karantina Ikan, Pengendalian Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan (BKIPM) Lampung.